



El consejero de Educación, Ciencia y Universidades ha inaugurado hoy el I Encuentro de FP organizado por el Gobierno regional

**La Comunidad de Madrid conecta la Formación Profesional con las empresas para facilitar prácticas y contrataciones de sus alumnos**

- Estos estudios ofrecen una alta cualificación y sus titulados tienen un porcentaje de inserción laboral de entre el 70% y el 90%
- Los 289 centros sostenidos con fondos públicos que la imparten tienen 156 titulaciones pertenecientes a 22 familias profesionales
- La amplia oferta de FP en Madrid suma 156 titulaciones y bate récord de alumnos este curso 2024/25 con cerca de 180.000 matriculados

**4 de marzo de 2025.**- La Comunidad de Madrid ha inaugurado hoy el I Encuentro de la Formación Profesional, un nuevo foro organizado por el Gobierno regional para acercar el modelo educativo de la FP y sus últimas novedades a las empresas y entidades de la región, además de facilitar prácticas y contrataciones con sus estudiantes.

El consejero de Educación, Ciencia y Universidades, Emilio Viciiana, ha abierto este Encuentro que se celebra en La Nave, centro referencia de innovación en Madrid, y que busca “sensibilizar a todos los sectores productivos con el objetivo de que sigan colaborando y acogiendo alumnos en prácticas que, en muchas ocasiones, acaban siendo contratados”.

Durante esta cita, los ponentes profundizan en la importancia de colaboración público-privada entre empresas y asociaciones, organismos públicos, universidades, fundaciones o ayuntamientos para tender puentes entre el ámbito formativo y el laboral. También se presentan en el I Encuentro de la FP recursos que ha elaborado la propia Consejería de Educación, Ciencia y Universidades para facilitar la colaboración y acogida de los estudiantes junto con el testimonio de compañías, profesores y alumnos.

Este curso 2024/25, la Comunidad de Madrid ha vuelto a batir récord de matriculaciones de Formación Profesional con un total de 178.901 alumnos, una



cifra que duplica de largo los cerca de 83.000 jóvenes en estos estudios hace diez años.

Los datos confirman que la Formación Profesional es una de las joyas del sistema educativo madrileño, caracterizada por la alta cualificación y las excelentes perspectivas laborales que ofrece. En la Comunidad de Madrid se pueden estudiar 156 titulaciones (19 de Grado Básico, 41 de Grado Medio y 86 de Grado Superior) pertenecientes a 22 de las 26 familias profesionales existentes, además de 9 cursos de especialización en materias tan demandadas como realidad virtual, fabricación inteligente o cultivos celulares.

El 70,7% de los titulados en los distintos grados encuentra trabajo dentro del primer año tras terminar sus estudios, porcentaje que se eleva al 90% entre los que realizan la FP Dual o intensiva y que alcanza un 100% en titulaciones como el Grado medio de Aceite de oliva y vinos que se imparte en el Centro Integrado de FP Escuela de la Vid.

## FORMACIÓN EN EMPRESAS

Todos estos estudiantes tienen que completar una fase de formación en empresas que, con la nueva legislación estatal, empieza ya en el primer año de los distintos ciclos. La Comunidad de Madrid está acompañando y asesorando a los equipos directivos de los 289 centros sostenidos con fondos públicos que imparten estos estudios en la región, y que son los encargados de gestionar estas prácticas, para que puedan cumplir con la nueva normativa. Además, la Consejería de Educación ha firmado un convenio con el SERMAS para facilitar las prácticas en las especialidades de la rama sanitaria, y está trabajando para cerrar acuerdos de este tipo con instituciones de otros ámbitos.

“Para hacer realidad esta fase formativa son imprescindibles las empresas, especialmente las pymes, a las que agradecemos su colaboración pese a las dificultades que enfrentan con la nueva ley y a las que vamos a ayudar todo lo posible para que sigan contribuyendo a formar a nuestros alumnos y beneficiándose de su talento y buen hacer”, ha subrayado Viciana, quien ha participado en este foro junto al presidente de CEIM, Miguel Garrido, y el presidente de la Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Madrid, Ángel Asensio, entre otras personalidades del sector productivo de la región.